

# BOLETIN INFORMATIVO AGOSTO 2021



Nos sentimos de regocijo al entregar esta Gran Obra para Cambelen Km24 a la altura cómo lo merecen nuestros munícipes.



Primer Picazo para la construcción de un pozo de agua en la comunidad de la Loma de los Fructuosos.

El alcalde Jorge Carela, junto al Concejo de Regidores y moradores de los Fructuosos picaron el inicio de la construcción de lo que será un pozo de agua que abastecerá alrededor de 300 familias.



Entregamos formalmente a la comunidad del Km24 de Cambelen una cancha Mixta que impactará de manera positiva los jóvenes de este importante sector.

El alcalde Jorge Carela realizó la entrega a la comunidad el Club Deportivo y Recreativo Timoteo Zabala, e instó a los comunitarios a velar por el cuidado y mantenimiento de esta importante obra.



El Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastre(PMR) San Gregorio de Nigua se reúne para evaluar la trayectoria de la Tormenta Tropical Fred.

Los Organismos de Socorro inician a tomar medidas de prevención ante la posible crecida de Arroyos, Ríos y cañadas que podrían generar inundaciones repentinas.



El 12 de agosto celebramos el Día Internacional de la Juventud, una fecha promovida por la ONU que busca conseguir la participación de los jóvenes en todos los ámbitos de la sociedad, para solucionar los desafíos a los que la juventud se enfrenta cada día.

¡Feliz Día Internacional de la Juventud!



Agradecemos al excelentísimo Señor Presidente de la República Lic. Luis Abinader por recibirnos en su despacho, en la búsqueda de soluciones a los problemas que aquejan nuestro municipio.

Estamos confiados que San Gregorio de Nigua alcanzará los niveles de desarrollo que amerita.

Gracias al Secretario General de la Liga, Víctor D'Aza y el Presidente de FEDOMU, kelvin Cruz.



